

ASUNTO: RECORDATORIO DE ENCUENTRO NAVIDEÑO DE CONFRATERNIDAD.

Estimado/a compañero/a,

Como todos los años, es intención de esta Junta Directiva celebrar el encuentro navideño de confraternidad por considerarlo una excelente ocasión para reunirnos de forma distendida y poder compartir opiniones, proyectos futuros...etc...

Para ello, este año nos gustaría celebrar un **cóctel** el próximo día **12 de diciembre, a partir de las 21:00 horas**, y esperamos contar con tu presencia. Nuestra idea es celebrar el evento en el **Gabinete Literario, Salón Dorado**, y que su coste aproximado esté en torno a 35 € por asistente (cóctel más barra libre de unas dos horas). Dicho importe deberá ser abonado por cada asistente.

Nos sería muy grato contar con tu presencia, ya que, como sabes, eres parte fundamental de este Colegio. El motivo principal de este acto es encontrarnos, conversar y pasar un rato agradable en un ambiente distendido y festivo.

Este año nos gustaría además hablar sobre la creación del Colegio de Arquitectos de Gran Canaria. En estos momentos estamos a la espera de su inminente constitución y confiamos en que el día del encuentro el nuevo Colegio sea ya una realidad y podamos celebrar juntos este hecho de suma importancia para todos nosotros.

Nos gustaría también que este encuentro contribuya a que las distintas generaciones de arquitectos se conozcan, intercambien opiniones y compartan inquietudes.

Queremos además aprovechar esta oportunidad para dar la bienvenida a los nuevos colegiados, hacer una mención especial a aquellos compañeros que han cumplido 25 años de colegiación, hacer un repaso de los actos y actividades llevadas a cabo a lo largo de este año, presentar la nueva identidad del Colegio... Por estos motivos pensamos que será un acto muy entrañable.

Si estás interesado en asistir, te agradecería nos lo hicieses saber a través de la siguiente dirección de correo electrónico secretaria@coac-lpa.com **antes del próximo día 2 de diciembre**, a fin de conocer de forma aproximada el número de personas que acudirán al evento.

Esperamos que sea de tu agrado esta iniciativa, que lo único que pretende es propiciar un encuentro entre compañeros en unas fechas muy significadas.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

Vicente Boissier Domínguez
Presidente Demarcación de Gran Canaria del COAC

